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elipe González, en su visita al campus de la 
Universidad Carlos III de Getafe, durante el 
jueves día 19, intentó suavizar los enfrenta
mientos entre sus ministros, asegurando que 
pueden pertenecer a la Ejecutiva del partido. 
Así mismo, se manifestó partidario de una 
ampliación de esta última y aseguró que 
. <<Gibraltar será espaf'íol». 

sociaciones de vecinos y Madres Unidas 
Contra la Droga exigen al gobierno mayor 
dureza en el castigo al narcotráfico. Por otra 
parte, el Partido Popular presentó una mo
ción en la que pedía la prohibición del consu
mo de drogas en público que ha hallado 
oposición entre el resto de los grupos políti
cos y las madres de toxicómanos. <<Lo que 
no tiene sentido es que se prohiba la droga en 
un sitio público si cuando salen fuera se la 
toman>>. 

a democracia es un valor fundamental" afi rmá 
José Luis Núf'íez, el diputado nacional de 
Izquierda Unida que estuvo a punto de ser 
alcalde de Getafe en el af'ío 1979. Núf'íez se 
mantiene firme en sus conviciones y procla
ma que el comunismo no ha muerto. 
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Prepárese para un viaje de 

placer. 

Suba y disfrute. Póngase cómo-

do. Relájese. Note cómo su 

· cuerpo se adapta a su asiento 

anatómico y multifuncional. 

Adopte cualquier postura. 

Recréese. Estire los pies. 

Conecte el aire acondicionado 

y desconecte de todo porque 

su interior insonorizado le 

aislará del exterior. Contero-

ple cuanto tiene a su alrede-

dor: primero por dentro y 

luego por fuera a través de 

sus cristales tintados. 

Tome el mando y domine la 

situación. 

l+•~it-1-141~• 
Sólo hay.un camino: ser los mejores. 

Pero la comodidad y presta-

ciones ya no se pelean: 

150 caballos y 16 válvulas. 

Motor de 2 litros DOHC con 

doble árbol de levas en cabeza. 
1 

De O a 100 km/h ~rf8'6 segun-

dos. Y 215 km/h de velocidad 

punta. 

Un coche así, necesita además 

seguridad, ¿no le parece? 

Frenos de disco en las 4 rue-

das. Sistemas ABS y doble 

LSV. Suspensión Multi-link. 

Neumáticos de perfil bajo. 

En tres palabras: Viaje en 

Primera. 

En el nuevo Nissan Primera. 

Un coche pensado para 

aquello~, que como la perlec

ción, no creen en las fronteras. 

Los europeos somos así. 

Nissan también. 

Creemos que no hay otro 

camino. 

Y pensamos recorrerlo de 

una forma rápida cómoda y 

segura. 

Como lo recorre este nuevo 

Nissan. El Primera. 

NISSAN 
PRIMERA 
Para un país llamado Europa 

Garantía total 3 años ó 100.000 km. Mano de obra y recambios. Y 6 años anti-corrosión. 
La red de concesionarios de turismos de NISSAN M<YIOR IBERlCA le garantiza 
el mejor servicio. 

SAN MARCOS MOTOR, S. A. 
C/ MARCONI - POLIGONO INDUSTRIAL "SAN MARCOS" - TELEF.- 682 42 62 - GETAFE-
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¿Cuándo las soluciones? P1NCHAR CON GRACIA 

Barrés dijo que "la política es el arte de sacar de una 
situación el mejor partido posible". Los socialistas lo están 
haciendo, están sacando un partido -"socialista", no se 
"mosqueen" ustedes- que muchos lo quisieran para los 
suyos. Parece que de cada crisis su gobierno sale más 
reforzado a nivel político. Ocho años después siguen man
teniendo, aunque sea por el escaño, la mayoría absoluta. 
Felipe González parece incombustible. Algunos de sus 
ministros también. Esperemos que no los reitere en sus 
cargos por que no hay nadie más en su partido preparado 
para gobernar. 

por Lope de Pega 
Cuando se habla del gobierno, se cae siempre en la reitera
da tentación de decir que no ha resuelto los principales pro
blemas españoles que son, por orden de preocupación en el 
electorado, el paro, las drogas y la "dedocracia". Y como en 
este semanario somos demasiado modestos como para 
plantear novedades, vamos a seguir con uno de ellos, el de 
la droga. 
Parece que cuando la policía del Estado consigue incautar 
un cargamento de cocaína o de heroína, se les cuela por otro 
lado, porque el problema se mantiene. Además, cortar el 
grifo del tráfico, no es solución, porque los toxicómanos ya 
lo son. Las Madres Unidas contra la Droga de Getafe mantie
nen las mismas quejas que las del resto del país. El problema 
no es que se consuma en público o en privado, sino que se 
consuma. El problema no es que se detenga a un narcotra
ficante cuando otros cient"os se siguen llenando los bolsillos 
en la más total impunidad. El problema es que en el hospital 
Gregorio Marañón sólo existen ocho camas para los drogo
dependientes y que se margine no sólo al que sigue en la 
droga, sino incluso al que pretende abandonarla. Se puede 
prohibir que la gente se drogue o beba en público. Que no se 
vea no significa que se haya dejado de hacerlo. Lo único que 
se pretende es correr un telón sobre lo feo, lo que molesta, 
para tratar de ignorarlo en lugar de buscar soluciones. Otros, 
como el gobierno, lo que hacen es dar publicidad a sus 
detenciones pero no habla de su labor preventiva, reducida 
a unos anuncios televisivos y radiofónicos, o de la atención 
al toxicómano, ni soluciona los condicionantes que crean 
esa huída que finaliza en la dependencia de las drogas. Es la 
gente de la calle la que ha empezado a actuar y a pedir. 
Esperemos que el gobierno aborde de una vez por todas, por 
desagradable que sea, la solución de este problema, que a 
todos preocupa más que las disputas entre sus ministros. 
Esperemos que finalmente no tengamos que admitir que la 
política es una profesión y no un servicio al pueblo.■ 

Vengo viendo con inqui
na 
que si deseas triunfar 
tienes que robar gallinas 
o descubrir una mina 
aprendiendo a defrau
dar. 

Con lo de robar gallinas 
se puede vivir de "abute" 
y hasta estudiar Medici
na 
o Leyes (¿te lo Imagi
nas?) 
Igualito que hizo "el 
Lute". 

Si escapas de una pri
sión 
o te haces nuevo rico en 
el paro, 
das a Boyer un capón 
o estafas más de un mi
llón, 
¡ya tu futuro está claro! 

Porque te brinda el desti
no 
puertas que a otros les 
cierra 
y con interés cretino 
te van abriendo el cami
no 
como en el caso Juan 
Guerra. 

Que escribe un libro fa
tal, 
lleno de mil idioteces 

pero, si no sumo mal, 
su ya enorme capital 
se multiplicó dos veces. 

Y encima sale una Em
presa 
que, aunque parezca ri
dícula, 
tiene un proyecto sor
presa 
ya a punto sobre la mesa 
¡ El de hacerle una pellcu
lal 

Y no darán el matute 
con el Guerra y sus mis
terios 
(que ya nadie los discute) 
como pasó con "El 
Lute" ... 
¡ay, perdón, don Eleute
rlo! 

¿Se imaginan a Don Juan 
(que no es el don Juan 
Tenorio) 
encima, robando el pan 
a Ricardo Montalban 
o a Manollto "El Cambo
rio"? 

Aprendamos la lección: 
y que nadie nos conven
za 
sobre Justicia y Razón; 
para triunfar, sé un la
drón 
caradura o sinvergüen
za. 

Materiales de Con,slrucción CORTES 
AZULEJOS· - PAVIMENTOS 

EL GRES más BARATO 

EXPOSICION Y VENTA: 

Reina Victoria, 18 Macarena. 21 
Teléf. 698 23 80 • PARLA (Madrid) - Teléf. 699 50 50 
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Manifestación por el mal estado del agua en la colonia militar de Juan de la Cierva. 

Las esposa~ de los militares 
salieron a la ·calle 

e R.C/S.G. 

«La situación ha llegado a ser 
insostenible>>, comenta un 
representante de los vecinos 
de la Colonia Juan de la Cierva. 
Estos llevan tres meses sin po
der beber agua potable y te
niendo que utilizar agua mine
ral embotellada. 
Según informan los vecinos, el 
Patronato de Casas Militares 
del Aire les envió una nota con 
fect,a cuatro de octubre en la 
que se informaba a los jefes de 
casa que<< se ha firmado un 
contrato para mallar la red con 
un coste de un millón de pese
tas que pagaría el Patrona
to>>. 
<<Sin embargo-relata el repre
sentante de los vecinos- la cis-

<<El problema puede 
ser que haya agua 

estancada 
por deficiencias en 

la instalación>> 

terna sigue viniendo todas las 
mañanas y las mujeres reco
gen el agua. El tema se ha 
calentado de tal manera que 
imagínense lo que se comenta 
en aquellas co las>>. 
Los militares no participaron en 
la manifestación, pero según 
aseguraron, <<nuestras muje
res están dispuestas a cortar la 
Avenida. El Patronato dice que 
el Canal miente y asegura que 
hizo ya un contrato para sacar 
adelante el proyecto>>, co
menta el representante de los 
vecinos. 

El arreglo costará un millón 
de pesetas 

Lo cierto es que la Colonia mi
litar continúa bebiendo agua 
mineral y ya son tres meses de 
espera. Puestos al habla con el 
Patronato de Casas del Aire, el 
coronel Eloy Aguado aseguró 
que <<Se le encargó al Canal 

Treinta mujeres de la colonia 
Juan de la Cierva se manifestaron 

para protestar por el mal 
estado en que s~ encuentra el 

agua corriente de sus domicilios~ 
que desde hace tres meses no cumple 

los requisitos de potabilidad 

Las mujeres de los militares salieron a la calle para exigir su 
derecho a beber agua potable. Foto Miguel Martín. 

de Isabel 11 que arreglará el 
problema a nuestro cargo por 
parte de la Gerencia del patro
nato. La obra asciende aproxi
madamente a un millón de 
pesetas y consiste en un malla
do de la red, lo cual se contra
dice con las versiones del 
Canal de que la causa de la 
contaminación se debía a que 

las tuberías eran demasiado 
grandes para la cantidad de 
agua que fluye por ellas, ya 
que el mallado significaría un 
empeoramiento. Creo que el 
problema puede ser que haya 
agua estancada por deficien
cias en la instalación y lo que 
se busca es que el agua se 
mueva más>>. 

Tres meses sin abrir el grifo 

30 dejullo: Se detectan anormalidades en el agua de una 
vivienda de la Colonia Militar Juan de la Cierva a través 
de un análisis, de los laboratorios militares. 
7 de agosto: el Canal de Isabel 11 cambia la toma de agua 
a la base militar, purgándose el agua de la Colonia. 
13 de agosto: El problema aparece de nuevo en la 
Colonia, sospechándose que puede derivar de los con
ductos internos de la misma. 
27 de septiembre: El Canal asegura que el agua está 
bien y el patronato pide el mallado de la red a su cargo, 
con un coste de 1.000.000 de ptas. 
20 de octubre: Las mujeres de la Colonia Militar se 
manifiestan en la Avda. Juan de la Cierva en señal de 
protesta.■ 

" 

Los problemas de potabilidad 
del agua se iniciaron a finales 

· del mes de julio, cuando se 
detectaron, según informa el 
Patronato de Casas Militares, 
anormalidades que afectaban 
solamente a una vivienda. A los 
quince días, el problema del 
agua se había extendido a toda 
la colonia. Tras los análisis 
pertinentes, el patronato avisó 
al Canal de Isabel 11 para que 

<<Llevamos 35 años 
viviendo 

en la colonia 
y con esas 

canalizaciones>> 

solucionaran el problema. 
<<Vinieron técnicos del Canal y 
trataron de dar el agua de otro 
modo. La base volvió a recibir 
agua por las canalizaciones 
antiguas>>. Además, los técni
cos recomendaron que se pur
gara el agua, algo que el patro
nato lleva a cabo y que da resul
tados muy lentamente y por un 
corto periodo de tiempo. 
Que el Canal hable de la proble
mática de las tuberías no es 

· para el coronel Eloy Aguado 
una excusa válida. <<Llevamos 
35 años viviendo en la colonia y 
con esas canalizaciones>>. 
Ante las posibilidades de que 
las esposas de los militares de 
la Colonia Juan de la Cierva 
realicen una manifestación, el 
Patronato se inhibe de toda 
responsabilidad y participación. 
La solución tendrá que esperar 
una media de un mes, ya que 
según el coronel Eloy Aguado, 
<<Según las últimas llamadas al 
Canal, m~ informaron que los 
trámites -elaboración de pro
yecto y concurso de adjudica
ción- durarán entre 20 días y un 
mes. En el peor de los casos, el 
problema estará resuelto para 
p'rincipios de noviembre».■ 
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Más de 100 asociaciones de vecinos de Madrid 
se reunen para aborda"r el problema de la 
droga 

Las asociaciones ,.. 

de vecinos piden que 
los traficantes sean 
tratados por la ley 
como a los terroristas 
La Federación Regional de Asociaciones de 

vecinos de Madrid convocó, el dí~_17 de 
octubre, una reunión con todas las asocia
ciones vecinales para tratar el problema de 
la droga. Los puntos básicos sobre los que 

giró la discusión fue la equiparación legal 
entre narcotraficantes y terroristas, 

la supresión de sus fianzas, así como el 
Incremento de las sanciones. 

Madres unidas contra la droga afirman que si no hubiera 
tráfico no habrla consumo. Foto: Miguel Martín. 

• G. Morata 

M ás de 100 asociacio
nes de vecinos de 
toda la Comunidad 

de Madrid, incluida la Asocia
ción de San Isidro de Getafe, se 
reunieron para proponer algu
nas soluciones sobre el proble
ma de 1a·drogá, el narcotráfico 
y su prevención. 
El resultado de estas aporta
ciones es ·1a realización de una 
campaña de movilizaciones 
entre los días 11 al 16 del mes 
de noviembre, para concluir en 
una manifestación de todas las 
asociaciones, que se celebrará 
en Madrid en un fecha aún por 
señalar. 
Las asociaciones de vecinos 
piensan que el problema de la 
droga repercute en las capas 
sociales más deprimidas, en 
las que el poder adquisitivo es 
menor y por ello tienen que 
recurrir a los métodos delicti
vos para proveerse de drogas. 
Las soluciones que estas aso
ciaciones proponen consisten, 
en primer lugar, en tratar el 
tema de la droga a nivel jurídico 
y de represión igual que el 
terrorismo; <<Consideramos 
que el narcotraficante, no el 
pequeño camello o el droga
dicto, debería ser tratado a 
nivel de ley en los mismos 
contextos que se trata al te
rrorista, por eso pedimos 
que a nivel de justicia se eli
minen las fianzas para los 
narcotraficantes y que se les 
aumenten las penas>>, asilo 
manifestaba Javier González, 
presidente de la asociación de 
vecinos de San Isidro. 
La Federación Regional de 
Asociación afirma que es el 
Gobierno es responsable de 
este tema, y piensan que se 
tiene que aplicar la ley al máxi
mo rfgor, ampliando las leyes y 
controlando los grandes capi
tales que se mueven en ladro
ga. 
Por otra parte, se debatió el 
tema de la reinserción social 
del drogadicto,«lo más nor
mal es que después de u na 
cura, el drogadicto vuelva 
otra vez a ese mundo porque 
no encuentra otra vía de so
lución>>. Por ello, proponen 
que en los Presupuestos Ge
nerales del Estado se aumenté 
la partida social para crear más 
centros sociales y de 
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rehabilitación. <<Incluso nos 
atrevemos a proponer a los 
sindicatos de que dentro de 
las negociaciones de los 
grandes convenios, se arti
culen una serie de medidas 
por las cuales se primen a las 
empresas que contraten a 
chavales, que vienen de la 
rehabilitación y que se pro
muevan las escuelas de for
mación>>, explica Javier Gon
zález, presidente de la AAVV 
San Isidro. 
La política de Ana Tutor, Dele
gada del Gobierno, tampoco es 
satisfactoria para la Federa
ción de Asociaciones, <<Con 
poner 150 guardias motori
zados y a caballo, no se solu
ciona nada, lo único que se 
hace es cambiar a una poli
cía, que está en otra serie de 
servicios, con el objetivo de 
dar una buena Imagen de un 
barrio durante cierto tiempo 
y trasladar la delincuencia a 
otros barrios; por lo tanto no 
es solución>>. 

Prohibición Y. sanc1on del 
consumo de drogas en 
lugares públicos 

El Partido Popular presentó, el 
jueves 11, una moción en el 
ayuntamiento de Getafe, por la 
que se propon la la prohibición y 
sanción del consumo de dro
gas en lugares públicos, al 
pensar que atenta contra unos 
principios de prevención de la 
droga, en la medida de que no 
se cuestiona tanto el derecho 
del ciudadano a consumir, sino 
el derecho de los demás ciuda
danos a no ver el consumo de 
drogas en lugares de gran 
concurrencia. 
Jesús Carmelo, portavoz del 
·Partido Popular del Ayunta
miento de Getafe, afirma que la 
idea no es crear medidas repre
sivas contra los consumidores, 
<<Yª que estas medidas tie
nen que Ir contra los narco
traficante~, a los consumido
res hay que entenderles. 
Nuestra Intención es articu
lar una serie de fórmulas, 
tanto administrativas como 
penales, para sancionar el 
consumo de estupefacientes 
en lugares públicos, calles, 
centros escolares>>. 
Además, el Partido Popular 
pretendía que se apoyara el 
trabajo de una comisión mixta, 
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compuesta por diputados y 
senadores que tratan esta 
problemática,<<me limitaba a 
sugerir no que el ayunta
miento apoyara alguna de 
sus medidas, sino que se 
apoyara de forma institucio
nal el trabajo de esta comi
sión>>. 
Esta moción no fue votada a 
favor por ningún partido, salvo 
el PP, y unicamente se dió el 
visto bueno para que la comi
sión sobre droga de Getafe 
trate este tema como corres
ponda. 

Oposición política 

Adolfo Gilaberte, portavoz de 
Izquierda Unida de Getafe, afir
ma que no se puede penalizar 
con normas de rango municipal 
algo que las leyes de rango 
nacional reconocen , como esel 
consumo particular de drogas. 
Así mismo, considera que la 
propuesta del P.P fue una 
especie de trampa hábilmente 
presentada,<<era una mo
ción muy aséptica, muy de 
introducir algunos elemen
tos sin definir temas que lue-

REPORTAJE 

go se escondían detrás. Lo 
único que se pretendía era 
ver si nosotros caíamos en 
un tema como éste, porque 
como todo el mundo está en 
contra de la droga apoyaría
mos las mociones del P.P, y 
en esa comisión mixta, los 
diputados del P.P se saca
rían de la cartera un montón 
de resoluciones. institucio
nales, diciendo que los pue
blos apoyan su propuestas. 
Nosotros no vamos a dejar 
que se nos utilice desde un 
ayuntamiento para apoyar 
las tesis de un partido politi
co a nivel nacional>>. 
Antonio Padrino, jefe se los 
servicios de toxicomanías del 
ayuntamiento de Getafe, afir
ma que la prohibición y sanción 
del consumo de drogas en lu- · 
gares públicos no es una 
solución,<<hacen faltan me
didas tal y como se están lle
vando, medidas de preven
ción; de todas formas la co
misión no se ha reunido to
davía y no hemos estudiado 
nada, tal vez una opinión 
ahora sería precipitada y 
podría influenciar».■ 

Madres Unidas Contra la Droga, 
<<a veces hemos ido a comisaría a 

protestar por la muerte de 
drogadictos en la cárcel y nos 

pegaron con las porras>> 

M 
anuela Montero, portavoz de las Madres Unidas 
de Getafe, piensa que se debería prohibir la 
droga en .todos los sitioS,<<lo que no tiene 

sentido es que se prohiba la droga en un sitio público, 
si cuando salen fuera se lo ponen, eso da igual. Nuestra 
lucha es para que se termine con el tráfico y el consumo 
de la droga>>. 
Manuela Montero no entiende como Jesús Carmelo ha 
propuesto la prohibición y sanción del consumo de drogas 
en lugares públicoS,<<es cierto que los chicos se pin
chan descaradamente, pero entonces se tendrían que 
cerrar todos los locales de diversión de los jovenes 
porque en casi todos se consume grandes cantidades 
de alcohol y porros>>. 

Las madres unidas contra la droga se manifiestan para 
pedir la supresión de fianzas a los narcotraficantes. 

En cuanto a las curas de sanidad, la asociación de mujeres 
piensa que son pésimaS,<<los toxicómanos no pueden 
estar en un hospital de la seguridad social y si tienen 
SIDA todavía menos. Para ellos hay muy pocas camas, 
sólo hay ocho camas disponibles en el Gregorio Mara
ñón y están marginados hasta en los hospitales>>. 
También califican como pésima la situación de los droga
dictos que están en la cárcel,<<la droga está igual en la 
cárcel que fuera, antes los funcionarios decían que en
traba la droga por los paquetes que recibían los presos 
de sus familiares, pero ahora este servicio se ha 
suspendido, y la droga sigue entrando. En el tema de 
la droga, mientras que haya tanto dinero por medio, y 
haya tanta mafia y tanto poder no se va a quitar, y el 
único perjudicado es el drogadicto». 
En cuanto a las bandas de autodefensa que se están 
organizando en algunos barrios de Madrid, la asociación de 
mujeres unidas contra la droga está en contra de ellas; <<lo 
único que han conseguido esa gente es que pongan 
más policías en la calle y entonces la policía no coge al 
camello ni al traficante, sino que coge al chaval, y les 
pegan grandes palizas. Esta gente no se ha parado a 
pensar que es lo que piden, porque si quieren que se 
acabe la droga se hace acabando con los traficantes y 
no con los chavales. Si no hubiera tráfico no habría 
consumo>>.■ 
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Se reanuda <<la guerra sucia>> por el poder en el PP local 

El concejal Popular AcoSta pidió 
expediente disciplinario para el 
portavoz de su grupo municipal 

Juan Francisco Acosta, concejal del PP y número dos 
de la lista de su partido en Getafe, pidió al Comité 
Regional de Conflictos y Disciplina de su partido la 
apertura de un expediente disciplinario a Jesús Este
ban, portavoz del Grupo Popular y compafiero de parti
do, según consta en la propia petición de expediente 
por escrito a la que GETAFE-EXPRES ha tenido acceso. 
La causa, según apunta el propio Acosta, las declara
ciones hechas en un periódico local por Jesús Esteban, 
«las cuales van en detrimento de mi derecho al honor 
o a la propia imagen>>. 

e R.C./S.G. 

L 
a petición de expe
diente disciplinario 
data del 18 de junio 

de 1990, fecha en la que pasó 
por registro del Comité Regio
nal de disciplina del partido. El 
concejal Acosta califica la ac
tuación del portavoz Esteban 
en dicho escrito como <<aten-

- tato ria contra quién suscribe en 
mi condición de afiliado al Par
tido Popular que desempeña 
un cargo público>>. 
Los hechos en los que el conce
jal Acostase basa para presen
tar el escrito son unas declara
ciones del portavoz del PP en el 
Ayuntamiento de Getafe a un 
periódico local en las cuales 
Jesús Esteban decía <<he 
planteado la apertura de un 
expediente a Juan Francisco 

Acosta>>. Según continúa na
rrando Acosta en dicha peticiór; 
de expediente, <<el Sr. Este
ban manifiesta que existen 
actitudes negativas en el Parti
do de varias personas, entre 
las que hace referencia a Juan 
Francisco Acosta, sin especifi
car ni formular acusación con
creta alguna. Acto seguido -
escribe Acosta- declara e I refe
rido Sr. "en primicia" para el 
periódico que sustituirá a Juan 
Francisco Acosta de las comi
siones municipales "que tenga, 
quedando citado el concejal 
para el cual ha pedido apertura 
de expediente, como suplen
te">>. 
Acosta asegura, siempre se
gún el escrito, que se personó 
en las oficinas de la Regional 

• Si quieres integrarte en un gran Grupo Empresarial 
• Si estás entre los 23 y 35 años · 
• Si posees buen nivel cultural 
• Si crees tener aptitudes comerciales 

100 000 ram,has viven en España 

de la proles1ón de Agente de Seguros 

UNA PROFESION 
$~GURA 
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- CON FUTURO 

Solicite entrevista personal al Departamento de Selección y 
Formación de Agentes de: MAPFRE Avda. España, 1 O GET AFE 
TFNOS.- 695 97 54. 8 Y 6816662 

<<No pienso entrar en una guerra de guerra sucia de docu
mentos>>. Foto: Miguel Martín. 

para preguntar a Bonifacio 
Santiago, Vicepresidente Re
gional si había una petición de 
expediente contra él, <<Obte
niendo respuesta negativa. Por 
ello, entiendo que el Sr. Este
ban ha realizado un pronuncia
miento público en detrimento 
del derecho al honor y a la 
propia imagen de un afiliado». 

Derecho al honor 

Según continua relatando en el 
escrito el concejal Acosta, di
cho concejal intentó ponerse 
en contacto con el portavoz de 
su grupo, Jesús Esteban y 
<<Sin que me fuera posible 
encontrarle en el Ayuntamien
to de Getafe ni en la sede del 

La 
Esquinitar 

Don Fadrique, 20 Getafe 
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Partido que permanece cerra
da. Ante ello-continua Acosta-, 
me puse en contacto con el 
periódico que en la persona de 
su subdirector me aseguró que 
cuanto sale publicado se co
rresponde fielmente con lo 
declarado por el Sr. Este
ban>>. 
Es por todo ello por lo que el 
concejal Acosta, amparándose 
en los Estatutos del PP y 
«como previene el apartado H 
del artículo 5 de los Estatutos 
vigentes ( .. . ) solicito que se 
sirva de incoar expediente dis
ciplinario al D. Jesús Carmelo 
Esteban Peréz por los hechos 
expuestos en este escrito>>, 
según refleja el escrito de peti
ción de expediente. 

Jesús Esteban: <<Es una 
petición antlestatutarla y no 
voy a entrar en una "guerra 
sucia">> 

Por su parte, Jesús Esteban, 

portavoz del PP, asegura des
conocer oficialmente la peti
ción de expediente disciplinario 
por parte de su compañero · 
Acosta. Esteban indica · que 
«la posible petición se ha 
hecho de manera antiestatuta
ria, ya que mi nombre no tiene 
por qué aparecer en un papel. 
Primero hay que abrir unos 
trámites previos y después de 
que se llame a declarar a 
ambos, ya se pueden dar 
nombres». El portavoz del PP 
señala que pedirá explicacio
nes en la regional. 
A juicio de Esteban, el concejal 
Acosta se ha equivocado, ya 
que <<YO nunca hice tales 
declaraciones y él debía haber
se fiado del portavoz de su 
grupo y no de lo que le dijeron 
en el periódico». Por último, el 
todavía presidente del PP en 
Getafe, apunta que no piensa 
entrar en una guerra sucia de 
documentos. <<Aguantaré los 
golpes que me vengan, ya que 

<<No puedo hablar con Jesús, ya que no me fue posible 
encontrarle en el Ayuntamiento y la sede estaba cerrada>>. 
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no me parece oportuno entrar 
en una guerra sucia de docu
mentos a siete meses de las 
elecciones. Ahora, después de 
las elecciones, ya hablare
mos>>. 

Juan Francisco Acosta: 
<<ejerzo el derecho legítimo 
de defenderme>> 

El concejal del Partioo Popular 
en el Ayuntamiento de Getafe 
se mostró sorprendido de que 
la presentación de la petición · 
de apertura de expediente a . 
Jesús Esteban, portavoz de su 
partido, hubiera salido a la luz 
pública. «He querido llevarlo 
de· una forma absolutamente 
interna. No quería que este 
conflicto se dirimiera en la ca
lle>>. 
Juan Francisco Acosta mani
fiesta que <<ante unas decla
raciones absolutamente desa
foradas por parte de Jesús 
Esteban en dos medios de 
comunicación local contra tres 
personas, ejerzo el derecho 
legítimo de defenderme. Como 
yo no he hecho lo que se me 
imputa, únicamente me defien
do por el cauce lógico que debe 
utilizarse dentro del partido, 
que es la comisión de Conflic
tos y Disciplina. Jesús en nin
gún momento ha hecho una 
rectificación a las declaracio
nes que hizo, ni siquiera de 
forma personal, por lo que no 
puedo hacer otra cosa>>. 
Acosta desconoce actualmen
te si el expediente se ha trami
tado. <<Nosotros conocemos 
solamente los mecanismos 
estatutarios, luego, lógicamen
te, eso seguirá su cauce nor
mal. El tiempo de resolución 
tiene que ver con el trabajo 
acumulado, ya que la gente del 
comité tiene otros trabajos>>.■ 

Concejales, 
a la greña 

• Raúl Castillo 

No escapa a los ojos de 
nadie el duro enfrentamiento 
que mantienen en el seno 
del PP local Jesús Esteban, 
presidente y portavoz Popu
lar en el Ayuntamiento, y 
Juan Francisco Acosta, con
cejal del mismo partido. Du
rante los cu_atro años no han 
faltado golpes bajos por 
parte de uno y de otro de 
manera recíproca. En el 
camino han dejado mucha 
gente y se han servido de 
mucha gente en su dura 
batalla por el poder. 
Es difícil que un grupo políti
co funcione cuando sus dos 
máximos representantes 
apenas se hablan. Sólo hay 
que mirar lo que ha hecho el 
Partido PopUlar en estos 
años atrás, es decir, nada. 
No existe un partido en Ge
tafe que con tanto prestigio y 
tanta estructura e infraes
tructura haya hecho menos. 
Sería de necios negar que la 
culpa del mal funcionamien
to del partido la tiene esta 
pelea absurda que rTJ,ílíltie
nen ambos concejales. 
Lo más curioso de todo es 
que en la Regional del parti
do nadie mueve un dedo. 
Habrá que pensar que Luis 
Eduardo Cortés, Presidente 
Regional, y Bonifacio San
tiago, Vicepresidente Regio
nal, están más pendie,.ntes 
de dar codazos y subsistir 
políticamente que de arre
glar el Partido. Lo mejor que 
podían hacer ambos conce
jales es marcharse y dejar 
que el partido funcione. 
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El Hospital de Getafe no estará terminado el 20 de diciembre 

El · área de radiología no se 
acabará hasta mayo 

Aunque en un principio el INSALUD manifestó 
a GETAFE EXPRES que las obras de la sala de 
radiología, que aún no se habían iniciado en el 
Hospital de Getafe, se terminarían en cuatro 
meses, lo que significaba su finalización en 
enero, finalmente parece ser que estas se 
alargarán hasta 7 meses, por lo que no estarán 
terminadas hasta el mes de mayo. Un nuevo 
obstáculo a salvar por Pedro Castro en su 
promesa de no presentarse a las elecciones si 
el hospital no se terminaba el 20 de diciembre. 

• Getafe Expres 

G 
ETAFE EXPRES 
informó en su núme
ro 92, publicado el 

27 de septiembre, que las 
obras de la Sala de radiología 
del Hospital de Getafe aún no 
se habían iniciado a pesar de 
que la fecha de finalización del 
total de la obra era el 20 de 
diciembre. Ahora, a menos de 
dos meses para la fecha indica
da, se conoce que las obras de 
radiología, que el INSALUD 
manifestó que se acabarían en 
cuatro meses, se van a alargar 
por un periodo de 90 días más, 
lo que significa que dicha área 
no entrará en funcionamiento 
hasta el mes de mayo. 
La realización de las obras de 
radiología se ha adjudicado por 

concierto directo a la empresa 
Hu arte S.A., constructora que 
realiza el resto de las obras del 
hospital y se ha habilitaao una 
partida de 412 millones de 
pesetas. En el mes de septiem
bre, el INSALUD afirmó que 
dichas obras se comenzarían 
de un día para otro, pero esto 
no ha sido así, y es ahora, a 
finales del mes de octubre, 
cuando la constructora Huarte 
comenzará el trabajo. 

El hospital puede 
inaugurarse inconcluso 

Este nuevo retraso hace augu
rar que si se mantienen las 
fechas de entrega fijadas por 
Francisco Ortega, director te
rritorial del INSALL)D, el Hospi
tal de Getafe se inaugurará 

Las obras de radiología, que se inician 
ahora, se prolongarán durante siete 

meses 

inconcluso, sin que pueda en
trar en funcionamiento una de 
las áreas más importantes para 
la debida atención al paciente. 
Por otra parte, los accesos al 
hospital, que la coalición Iz
quierda Unida, por boca de su 
portavoz, Adolfo Gilaberte, ca
lificó como <<Una auténtica 
chapuza>>, no estarán termi
nados al menos hasta finales 

del mes de enero. 
El alcalde de Getafe, Pedro 
Castro , manifestó en su día 
que no se presentaría como 
cabeza de lista por el Partido 
Socialista en las próximas elec
ciones municipales si no se 
cumplían las fechas para la 
terminación del hospital. Los 
obstáculos parecen multipli
carse en su carrera electoral.■ 
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José Luis Núñez, 
diputado de IU en el Parlamento 

''S~go 
siendo 
comunista" 
José Luis Núnez Casal pudo haber sido alcalde de 
Getafe en el ano 79, pero los votos y los hilos de la 
política le impulsaron a un cargo quizás más anónimo 
para sus co~ciudadanos, a los que sigue atendiendo en 
su despacho de abogado dos días a la semana, pero 
más propenso para la realización de su actividad políti
ca, el de diputado en el Parlamento espanol. Veintiocho 
anos dedicado a la política dentro de el Partido Comu
nista Espanol e Izquierda Unida no han enturbiado un 
ápice sus deseos de cambiar una sociedad de la que no 
le gustan "sus injusticias". 

• Soledad Galiana 

e orria el año 62 cuan
do José Luis Núñez, 
comenzó su activi

dad politica. Eran los años de 
universidad y colaboró «en la 
fundación de un elemento al 
que le tengo mucho cariño, que 
es la Federación Universitaria, 
que fue el instrumento que 
tumbó al sindicato fascista, el 
SEU». Su entrada en el Parti
do Comunista Español coinci
dió con su llegada a Getafe, en 
e_l año 1967. <<Abrimos un 
despacho que tenia como mi
sión fundamental el apoyo a la 
creación de Cofnisiones Obre
ras en la zona Sur de Madrid. 
Nuestro trabajo se extendía a 
Parla, Pinto, Leganés, Fuenla
brada ... ». Con la legalización 
del PCE, en el año 79, se pre
senta por su partido como al
calde de Getafe y unos pocos 
votos, apenas una docena, le 
apartan de la alcaldía del pue
blo madrileño. Es entonces 
cuando, trasr'\nueve meses 
como segundo :teniente de al
calde, su partido le reclama 
para trabajar ~ o asesor, pri
mero, y coordinador de grupo, 
después, en el Parlamento. El 
29 de octubre del pasado ano'. 
José Luis Núñez, con la fuerza 

de los votos, juró su cargo de 
diputado y actualmente des
empeña el cargo de secretario 
de la mesa del Congreso, ade
más de participar en la Comi
sión Constitucional. 

Getafe Expres.- Después de . 
tantos años trabajando en polí
tica, ¿no se ha sentido nunca 
decepcionado? 
José Luis Núñez Casa/.-Aque• 
llos que en la politica buscan 
algún tipo de satisfacción es
trictamente personal pueden 
sentirse desilusionados. Yo no 
busco ese sentimiento de satis
facción personal, sino que lo 
que busco es intentar colaborar 
en .algo común, porque no me 
gusta como está la sociedad y 
no me gustan sus injusticias, 
sus desequilibrios: .. Creo que 
el Partido Comunista ha cola
borado mucho para que viniera 
la democracia, no me arrepien
to de todo lo malo que pasamos 
durante la clandestinidad, creo 
que aquello fue una época que 
la combatividad y la ilusión de la 
gente era algo que impresiona 
a todos. La consolidación de la 
democracia debe mucho a los 
comunistas. No puedo tener 
decepción de ese tipo de hacer 

, politica, distinta a ese otro tipo 
de hacer politica. Un poco de 

desilusión en ocasiones por
que nuestras ideas no han ca
lado lo suficiente, pero al fin y al 
cabo, la gente que somos de 
izquierdas siempre nos pasa lo 
de quedarnos en minoría en 
ocasiones, siempre tenemos 
dificultades y siempre tenemos 
que transformar una realidad 
adversa. 

G.E.- Sin embargo, imagino 
que si se ·sintió desilusionado 
cuando no consiguió ser alcal
de de Getafe. 
J. L. Núñez.- Era muy bonito 
ser alcalde porque hay mucho 
más contacto con los proble
mas, r~lación directa con la 
gente, pero salí derrotado, 
aunque fuera por muy pocos 
votos. Entonces, estas derro
tas hay que aomitirlas. Habla, 
por otra parte, la necesidad 
de$de el punto de vista técnico 
de reforzareltrabajo parlamen
tario; el partido pensó que 
debla ir a trabajar al parlamen
to. Aquí dejábamos gente muy 
buena y con probabilidades de 
mejorar. Siempre hay que sa
ber perder y hacerlo con tran
quilidad. 

<<Pagamos caros 
los errores>> 

El Partido Comun ista vivió una 

GETAFE EXPRES 

época en la que todos hacían 
leña del árbol caido. Las disen
siones internas obligaron al 
replanteamiento de un.a estruc
tura demasiado rígida que 
acabó por romperse y significó 
la marcha de Santiago Carrillo. 
José Luis Núñez acepta esos 
errores como el aprendizaje de 
una flexibilidad que actualmen
te beneficia la consolidación de 
la coalicción en la que el PCE se 
halla integrada, Izquierda Uni
da. 

G.E. - Su partido ha vivido crisis 
internas importantes, saldadas 
con la marcha de personajes 
claves, como Santiago Carrillo. 
¿Cómo se entiende que un 
partido con la cohesión del PCE 
durante el franquismo se viera 
afectado por las disensiones 
internas en esa medida? 
J.L.Núñez.-Pues porque nues
tra gran fuerza en la clandesti
nidad no conseguimos trasla
darla a unos votos favorables 
en la cuantía que todos esperá
bamos. El primer resultado que 
obtuvimos estuvo por debajo 
de nuestras esperanzas. Tuvi
mos solamente 20 diputados y 
esperábamos tener más. Des
pués, el siguiente salto, a 23 
diputados, no consolidó tampo
co las fuerzas que esperába
mos. Consecuencia de ello yde 

- - - - - - - ------------------
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todos los problemas acumula
dos por tantos años de fran-

. quismo y de clandestinidad 
apareció el problema de defini
ción de la línea correcta del 
partido. Hemos pagado un 
precio mayor, quizás porque 
era un partido muy unido, muy 
fuerte y al encontrarse con la 
primera discrepancia no supo 
asumirla. Pagamos un precio 
muy alto respecto al hundi
miento de la Unión de Centro 
Democrático y el voto útil al 
PSOE que nos hizo bajar de 23 
a 4 diputados. Pero hemos 
tenido agilidad en la salida. 

G.E.- Una salida con un nom
bre propio, Izquierda Unida ... 
J.L.Núñez.- Creo que hemos 
sabido encontrar un camino 
que nos ha hecho recuperar el 
·espacio político y después de 
esos cuatro diputados tuvimos 
7 y ya hemos conseguido 17 y 
ser la tercera fuerza política del 
país. Hemos conseguido una 
fuerza de ascenso. Izquierda 
Unida es algo que se ha adelan
tado en planteamiento a otros 
experimentos. En ese sentido 
sentimos un cierto orgullo de 
que cosas que otros están 
buscando ahora nosotros la 
hemos encontrado antes. Es
tamos adquiriendo credibilidad 
en el electorado y la gente 
confía más en nosotros, por
que no sólo tenemos capaci
dad de crítica, sino también 
capacidad de voto. 

G.E.- Ahora, otros partidos 
están viviendas esos momen
tos de discusión interna, como 
el Partido Socialista en la 
Comunidad de Madrid. 
J.L.Núñez.- No me gusta me
terme en problemas de casa 
ajena. Tengo la experiencia de 
como cuando nosotros tuvimos 
nuestros problemas internos, 
se metían dentro de n_osotros. 
Lo que quiero decir, en térmi
nos generales, es que cuanta 
más flexibilidad interna tiene un 
partido para asumir críticas, 
para plantear el pluralismo de 
voces en su interior, mucho 
mejor irá ese partido. Cuanto 
más respete las opiniones el 
PSOE y menos utilice las sali
das de aparato y la disciplina 
mal entendida, mejor irá el 
partido socialista. 

QUIEN ES QUIEN 

<<Nunca se debe sentir des
encanto por la democracia>> 

Casos puntuales, como el 
famosísimo "Juan Guerra", 
despiertan en los electores la 
desconfianza hacia los políti
cos que deben "guiar" el pro
greso de la nación que revierte 
en un desencanto hacia la 
democracia, encarnado en la 
abstención en las elecciones. 
Para José Luis Núñez, el "todos 
son iguales" no vale y el aban
dono de la democracia no es 
sino un gran error. 

G.E.- ¿No cree que los enfren
tamientos internos generan la 
desconfianza de los españoles 
hacia los políticos? 
J.L.Núñez.- Precisamente, 
pensar que existe esa clase 
política y que no se puede 
modificar, es algo que conviene 
a aquellos que quieren estar 
siempre como están ahora. 
Que hay gente desilusionada.
que ha existido una época de 
pasotismo grande, que la ju
ventud ha abandonado una 
serie de cuestiones que eran 
importantes en los años 60, 
todo eso es cierto y desagrada
ble, pero la década de los 90 va 
a reformar un poco los plantea
mientos de los 80. Yo pienso 
que empieza ha haber un 
cambio en la juventud. Se 
abandona un poco el pasotis
mo y el ideal vulgar de "yo quie
ro ganar mucho dinero y vivir 
bien y lo demás me importa 
poco". La insolidaridad que 
hasta el momento pueda existir 
entre los jóvenes empieza a 
cambiar. 

G.E.- Y esa decepción, ese 
desencanto, ¿puede afectar a 
la democracia en sí? 
J.L:Núñez.- Nunca se debe 

sentir desencanto por la demo
cracia. Creo que la democracia 
es algo fundamental. No se 
puede concebir ningún sistema 
a partir del autoritarismo o la 
burocracia. Precisamente, 
nosotros hemos intentado el 
socialismo-libertad contra 
cualquier degeneración buro
crática de construcción del 
socialismo y sería peligroso 
que la gente comenzara a 
desviarse del sistema demo
crático y que bajara el nivel 
participativo. 

<<El marx;smo no 
ha muerto>> 

José Luis Núñez sigue decla
randose comunista, marxista y 
leninista. Para él, las solucio
nes a las cuestiones sociales 

. propuestas en su día por el 
ideólogo alemán siguen tenien
do vigencia aún hoy, cuando 
algunos países socialistas de la 
Europa del Este piden la llega
da del capitalismo. 

G.E.- El derrumbe del modelo 
comunista del Este europeo 
hace que los partidos comunis
tas occidentales se estén re
planteando sus postulados. En 
una época en laque se habla de 
la muerte de las ideologías, 
¿qué va a pasar con el comu
nismo? 
J.L.Núñez.- Pues yo sigo sien
do claramente comunista. Sigo 
pensando que el marxismo es 
una energía transformadora 
necesaria para la sociedad y 
rechazo totalmente la idea de 
que el capitalismo sea una so
lución para resolver los proble
mas de justicia en el mundo. 
Creo que los problemas del 
Este no significan en absoluto 
la muerte del marxismo. Pienso ' 
también que el comunismo 
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español no tiene que avergon
zarse de nada, sino al contra
rio, ha sido un partido que ha 
luchado por la libertad, por la 
democracia. El comunismo en 
los países del Este ha fracasa
do porque era una versión erró
nea, equivocada y distorsiona
da de lo que era el comunismo. 
Ha Habido un agotamiento de 
un modelo que se había des
viado de los planteamientos 

.que dieron en su momento 
Carlos Marx e, incluso, Lenin. 

G.E.- Entonces, piensa que el 
comunismo mantendrá su 
base ideológica. 
J.L.Núñez.- Lo que se na ago
tado es un modelo. Prueba de 
que hay una permanencia de 
esa ideología, y de que los 
análisis precipitados son com
pletamente equivocados es 
que hay países como Bulgaria 
en los que, en unas elecciones 
completamente libres, certifi
cadas como tales por un grupo 
numeroso · de observadores 
internacionales entre -los que 
estaba yo, pues los comunistas 
renovados han obtenido la 
mayoría absoluta del parla
mento. En las recientes elec
ciones de la ROA los comunis
tas renovados han alcanzado 
el porcentajes del 12,5%, en 
Checoslovaquía son la tercera 
fuerza... Ahora es cuando 
empieza la gran oportunidad de 
hacer un comunismo libertad. 

G.E.- Pero para los pueblos 
comunistas, el capitalismo 
encarna sus esperanzas de 
una vida mejor ... 
J.L.Núñez.- Ahora hay una 
gran crisis y se habla mucho del 
hundimiento de los países del 
Este. Pero también podemos 
empezar a hablar del hundi
miento y las crisis en la econo
mía capitalista. Hace unas 
semanas se han visto las tre
mendas dtt~u ltades que se han 
vivido en la economía nortea
mericana. el problema del Gol
fo Pérsico ha dejado bien pa
tente que el capitalismo está 
montado sobre un sistema de 
desequilibrios que tiene una 
dependencia energética tre
menda. Todo eso indica que los 
análisis precipitados, la reali
dad los corrija . ■ 
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Pedro Castro se reunió con el consejero de agricultura y cooperación, Virgilio Cano, para 
analizar los puntos del Plan Trienal 

La comunidad invertirá 528 mi·llones 
en cuatro obras de Getafe 

• José Luis Grau 

Todas estas inversiones que
dan recogidas en el Plan Trie
nal, que firmó la Comunidad 
Autónoma de Madrid con los 
alcaldes de los municipios an
tes mencionados el pasado 
año 1.989 y son centralizadas 
po~ la Consejerfa de Coopera
ción. 
En él número 93 de Getafe 
Expres, publicábamos un artf
culo sobre unas declaraciones 
del alcalde de Getafe, Pedro 
Castro, en las que afirmaba 
que Getafe no recibfa ayudas 
de la Comunidad de Madrid 
desde 1 .989. En dicho artfculo 
quedó debidamente aclarado 
que estas declaraciones del 
alcalde no se corresponden 
con la realidad, ya que desde el 
año 89 hasta el 91, Getafe 
recibirá una inversión total de 
3.000 millones de pesetas, de 
los que 1.600 saldrán de los 
presupuestos comunitarios. 

La Comunidad 
Autónoma de Madrid 
sí invierte en Getafe 

Una inversión total de 
15.000 millones 

En la reunión del lunes, dfa 15, 
se aclararon todos los puntos 
que contempla el Plan Trienal, 
entre los que se encuentra el 
que menciona que en el ai'lo 
91, los municipios que se 
acogen a él, habrán recibido 
una inversión total de 15.000 
millones de pesetas. 
Las actuaciones del Plan Trie
nal se centran principalmente 
en tres planos. En primer 
lugar, en el campo de las in
fraestructuras urbanas, refe
rentes al tema viario, zonas 

El lunes, día 15, el consejero de agricultura y 
cooperación de la Comunidad Autónoma de 

Madrid, Virgilio Cano, se reunió con los 
alcaldes de Móstoles, Alcorcón, Alcobendas, 

San Sebastián de los Reyes y Getafe. El 
motivo de este encuentro fue analizar el 

tema de las inversiones de la Comunidad de 
Madrid en los distintos municipios de la 

misma. La reunión tuvo como escenario la 
Consejería de Agricultura y Cooperación. 

La peatonallzaclón de la Avenida de las Ciudades, uno de los 
proyectos en cuya financiación participa la Comunidad de 
Madrid. 

verdes, etc. En este aspecto se 
.están realizando actualmente 
diez obras en Getafe y la con
sejería de Agricultura y Coope
ración aporta un total de 600 
millones de pesetas. 
En segundo lugar, en lo que se 
refiere a las infraestructuras de 
equipos socioculturales (Cen
tros Cívicos). De los 700 millo
nes de pesetas que supone 
esta actuación, 300 llegarán de 
la Comunidad. 
Por último, está el tema de las 
infraestructuras deportivas, en 
las que la Consejería de Coo
peración y Agriculura invertirá 
300 millones de pesetas. 
El dinero que ha llegado de la 
Comunidad de Madrid ya ha 
empezado a ser utilizado en 
algUnas obras, como la cons
trucción del Centro Cívico de 
San Isidro, que fue inaugurado 

Los municipios que 
se acogen 

al Plan Trienal 
habrán recibido 
en el año 91 una 
inversión total 

de 15.000 millones 
de pesetas 

el domingo, día 23 de septiem
bre. 
Las obras en las que la Comu
nidad invertirá y se encuentran 
en este momento pendientes 
de ser realizadas son: la cons
trucción del Parque Norte, en 
la que la Comunidad invierte un 
total de 129 millones; la peato
nalizaclón de la Avenida de 
las Ciudades, cbn una inver
sión comunitaria de 170 millo
nes; la construcción de las 
zonas verdes del Gréco, con 
147 millones; y, por último, la 
construcción de la circunvala
ción sur, con 82 millones de 
pesetas.■ 
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El Presidente del Gobierno dio una charla-coloquio en la Carlos 111 

González dijo en Getafe 
que se puede ser_ 
Ministro y pertenecer 
a la ·Ejecutiva 

El Presidente del Gobierno, Felipe González, 
se desplazó a Getafe para participar en una 

charla-coloquio con los alumnos de la Universidad 
Carlos 111. Al término de la misma, el Presidente 

González repondió a algunas preguntas 
de los periodistas ·sobre la incipiente crisis 

del Gabinete de Ministros. 

• Raúl Castillo 

E 1 jefe del Ejecutivo señaló que no 
existen discrepancias entre los 
Ministros y que no ha habido tal 

guerra de declaraciones entre los miem
bros de su Gabinete. Además, González 
matizó las declaraciones que hizo hace dos 
domingos yy señaló que <<Una cosa es ser 
Ministro y otra pertenecer a la Ejecutiva. A 
unos los selecciona el Congreso, a otros 
los elijo yo. En los años de Gobierno socia
lista se han dado muchos casos de Minis
tros que al ser nombrados abandonaban la 
Ejecutiva y otros que seguían en ella». 
En cuanto al enfrentamiento entre Matilde 
Fernandéz, Ministra de Asuntos Sociales, 
y Carlos Solchaga, Ministro de Economía, 
Felipe González manifestó que <<todo fue 
una broma de Carlos Solchaga. Matilde 
hizo una consideración diciendo que no se 
podía compatibilizar un puesto en la Ejecu
tiva con una cartera Ministerial y Carlos 
Solchaga dijo "tendrá que 
elegir">>.González dijo que <<Si hubiera 
pensado que Matilde tenía que abandonar 
uno de los dos puestos, se lo hubiera 
dicho>>. 

j 
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La nueva Ejecutiva: «Entre 35 ó 155 
miembros>>. 

La discusión abierta en el seno del PSOE 
sobre si la Ejecutiva debe ampliar miem
bros o no, fuezanjadaporel Presidente con 
una ironía.<<La Ejecutiva tendrá treinta y 
cinco o ciento cincuenta y cinco miembros 
depende de lo que se decida en el Congre
so. Yo estoy por que se amplie algo>>, 
comentó González. 
Respecto al conflicto bélico del Golfo Pér
sico, el jefe del Ejecutivo apuntó que no 
habrá cambios de polftca respecto a este 
tema y, a su vez, mostró su preocupación 
por la posible falta de apoyo de la sociedad 
a las decisiones del Gobierno en este 
conflicto. <<En Europa no sólo se nos mide 
por el Producto Interior Bruto, sino por 
cuánta sociedad hay detrás de una deci
sión política», afirmó el Presidente. 

«Gibraltar será español>> 

Felipe González se mostró tranquilo duran
te toda la conferencia en el Salón de Actos 
de la Universidad Carlos 111, incluso sonreía 
ante las preguntas de-alguno de los alum
nos que se dieron cita allí. Aplaudido por 
estos, el Presidente se dedicó a relatar su 
vida política durante la etapa anterior al 75. 
Sorprendió la firmeza con la que contestó 
a uno de los alu_mnos que le preguntó 
acerca de Gibraltar.<< Terminará siendo 
español e.n plazo de tiempo razonable . 

LOCAL 

González:<<No existen tales discrepancias 
entre los Ministros>> 

<<Soy partidario de que se amplie la 
Ejecutiva del PSOE>> 

Los <<impulsos éticos>> 
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Este hecho, se producirá relativamente 
pronto», indicó el Presidente del Gobier
no. 
González intentó dar la imagen de que no 
había venido a defender <<intereses polí
ticos>>, palabras que reiteró en numero
sas ocasiones a lo largo del acto. Pero su 
conciencia histórica le traicionó y convirtió 
el acto en una apología de los ocho años de 
Gobierno Socialista, además de dedicarse 
a atacar de manera continua el régimen de 
gobierno que impuso durante cuarenta 
años el General Franco. González afirmó 
cosas como que <<dentro de varios años la 
gente verá una gran Universidad, pero no 
se acordará del Gobierno que la hizo, ya 
que estos últimos siempre pasan .>> 

Sin un orden de exposición lógico, el Presi
dente recordó sus tiempos de profesor de 
Universidad, carrera que se vio <<brusca
mente interrumpida en 1971 >>. González 
recordó a los alumnos de la Carlos 111 que 
s.u entrada en el mundo de la política no fue 
una opción personal, sino fruto de un impul
so ético y de un rechazo hacia la situación 
española del momento. 
El Jefe del Ejecutivo pidió <<rigor>> para el 
trabajo de los estudiantes de la Universidad 
Carlos 111, ya que «a mi juicio, en esta 
Universidad se dan todas las característi
cas de la Universidades extranjeras>>, dijo 
González.■ 

Castro, en segunda fila 

<<iSi pudiera sentarme con él!>>, parecía pensar Pedro Castro, alcalde de 
Getafe. Al edil se <<le caia la baba» contemplando a su lider desde la se
gunda fila. A todo asentía el alcalde con la cabeza. Ya dijo González en la 
Carlos III que la Ejecutiva del PSOE podría tener entre 35 y 155 miembros. 
<<iA lo mejor me toca a mi! Entre 155, hasta el más tonto hace encajes de 
bolillo>>. Sin embargo, Castro parece disentir de González: mientras el Jefe 
del Ejecutivo quiere ampliar la Ejecutiva, Castró es de los de la Ejecutiva 
monolítica, es decir, <<guerrlsta>>. O sea que Castro prefiere ser aparato del 
Aparato. Esperemos que el Aparato no le gaste una <<broma>> como las de 
Solchaga a Matilde Fernández, que más· que bromas son tarascadas. Al 
menos los Ministros tienen Hospitales dónde curar sus heridas de <<Gue
rra>>. Castro no, quizás por eso se guarda de ellas.■ 
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Las estaciones de RENFE de Atocha, Recoletos y 
Nuevos Ministerios han Instalado un nuevo sistema de 
control de accesos. Estas máquinas, torniquetes que se 
abren a los viajeros que entren y salgan en las estaciones, 
permite conocer los flujos exactos de viajeros, su proce
dencia y destino, lo que servirá para redistribuir los servi
cios. Esta es la segunda parte de una inversión cuyo coste 
global se eleva a 1.500 millones de pesetas. El programa 
se inició con la puesta en funcionamiento de las máquinas 
automáticas que expenden un billete con banda magnética 
que abre el torniquete de control, en el que también se 
puede utilizar el billete del Consorcio de Transportes y el 
Bonotren: 

La Agencia del Medio Ambiente de la Comunidad de 
Madrid ha abierto la subasta previa para las obras de 
construcción de un nuevo cerramiento del lago del 
Parque de La Alhóndiga. El presupuesto de la contrata es 
de 25.718.908 pesetas y el plazo de ejecución se ha fijado 
en tres meses con una fianza provisional de 514.378 
pesetas. 

Al Cesar lo que es del Cesar. Sr. Rivas, ya le dijimos 
personalmente en una ocasión que cuando hiciera algci 
bien se lo aplaudiríamos. El momento ha llegado. En el 
número anterior hacíamos referencia al mal gusto del cartel 
publicitario de la calle del General Palacios y a la responsa
bilidad del Ayuntamiento hacia los ciudadanos y ciudada
nas que pudieran sentirse ofendidos, tanto moral como 
estéticamente. Pues bien, ahora el Ayuntamiento, en la 
persona de su concejal de Participación ciudadana, José 
Luis Rivas, ha actuado como debía. El cartel sufrió las 
razonables iras de distintos grupos feministas y además 
resultó denunciado. El concejal Rivas envió un inspector de 
Consumo y, posteriormente, envió una carta a Carmen 
Martínez -esto fue el día 26-, directora del Instituto de la 
Mujer, que investigó y descubrió que había otras tres vallas 
en el resto de España (Madrid, Vigo y Zaragoza). En la 
comisión de gobierno celebrada el día 11 de. octubre, 
presentó Rivas, junto con la concejala de Bienestar Social, 
Carmen García Rojas, una moción para la retirada del 
cartel de Sunray que la empresa Avenir España había 
situado en una valla municipal. Y, finalmente, el viernes 20, 
la valla fue velada con papel blanco. Muy bien, sr. Rivas. 
Usted se preocupa también por sus vecinas, algo de lo que 
no pueden presumir otros concejales de su mismo partido. 

Accidentes de tráfico 

Parece ser que en las últimas semanas el número de accidentes 
de circulación está aumentando de una manera alarmante. De 
todos los que han sucedido esta semana destacamos los siguien
tes: 
El pasado día 11 de octubre se produjo una accidente en la 
carretera N-401, a la altura de la Guipuzcoana, en el que se vieron 
involucrados cinco vehículos. El resultado fue de tres heridos de 
pronóstico reservado. 
También los jóvenes Alejandro G. y Laura A. sufrieron un apara
toso accidente de tráfico, como resultado del cual hubieron de ser 
trasladados al hospital 12 de Octubre. 
En este mismo día, Blanca L. S. A. fue atropellada por un vehículo 
con matrícula M-4170-LF. La accidentada fue trasladada inmedia
tamente al 12 de Octubre. 
El día 12 se produjo otro accidente de tráfico al chocar un turismo 
con una motocicleta en la calle Serranillos. El conductor del 
segundo vehículo hubo de ser trasladado al Ambulatorio por sufrir 
varias heridas. 
Por último, el día 17 colisionaron cuatro vehículos en el kilómetro 
21 de la carretera N-IV. Como consecuencia del choque, se 
incendió uno de los vehículos resultando una persona muerta y 
tres heridos graves.■ 

Incendios. 

El día 9 se produjo un incendio en el "Camping Alhfa", por lo que 
inmediatamente fueron avisados los Bomberos de la Comunidad 
de Madrid, 'así como las dotaciones de Getafe para sofocar el 
fuego. El resultado del suceso fue que seis caravanas quedaron 
totalmente destrozadas. Afortunadamente no hubo heridos. 
El día 10 se incendió el vehículo matrícula M-8656-BG. Los 
bomberos sofocaron el fuego, produciéndose únicamente daños 
materiales.■ 

Reyerta 

El día 12 se produjo una reyerta familar, en el número 22 de la calle 
José Luis Gallego entre un padre y su hijo . El resultado fue que el 
primero recibió varias heridas con una tijera.■ 
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. PEUGEOT 405 .. 

MAS 
CERCA 
150.000 
PTAS. DE AHORRO 
Venga y disfrute ahora su Peugeot 405 más cerca. 

Porque si nos deja su coche usado a cambio, 
se beneficiará de un ahorro de 150.000 Ptas. 

al adquirir su Peugeot 405. 

Infórmese. Tenemos su Peugeot 405 
más cerca de usted. , 
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Acción válida hasta fin de mes 
para vehículos en stock , excepto 405 GTX. 

GEMOVIL, S.A. 
Calle de Leganés, 23. Tel.: 695 31 82 
Ctra. Andalucía, Km. 14,300. Tel.: 695 73 84 
Centro Comercial Getafe-3 (Sector Tres) GETAFE . u· su concesionario 

PEUGEOT TALBOT 
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Es decimo en la general del Campeonato de España de rallyes 

Clemente Arroyo con posibilidad de ganar el 
Desafío Peugeot de rallyes 

Comenzó a los dieci
seis años como copi
loto de su padre, y 
ahora a los veintiseis 
está embarcado en 
toda una aventura 
automovilística. Cle-. · 
mente Arroyo sueña 
con ganar el Desafío 
Peugeot, en la prime- : 
ra temporada que lo : 
disputa. Su principal ·· 
problema, la falta de 
apoyo económico. 

• José Luis Corrochano 

Cierto es que el rallye en Espa
ña. no es uno de los deportes 
que mayor arraigo tiene entre 
los aficionados al deporte en 
general. Y más cierto es aún 
que en Getafe su seguimiento 
es menor y el número de prue
bas celebradas es casí nulo, si 
exceptuamos competiciones 
como la celebrada hace algu
nas semanas en la explanada 
situada.frente a la Universidad 
Carlos 111. 
Pero aún así Getafe cuenta con 
un piloto que en este último año 
está dando el salto a la popula
ridad. Se trata de Clemente 
Arroyo. Un getafense que en 
estos momentos disputa el 
campeonato Desafío Peugeoj, 
a los mandos de un Peugeot 

205 Rallye y con el que a falta 
de tres pruebas se encuentra 
situado en lasegundaposición, 
con opción a ser campeón de 
España. 
Clemente Arroyo se encuentra 

EUROCO~, S. A. 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA 

Políg. San Marcos 
e/. G - Parcela e - 22 

¡,Teléf. 682 81 82 
Ap. Correos, 48 - Getafe 

28900 Getafe (Madrid) 

en Las Palmas de Gran Cana
rias donde va a disputar el 
penúltimo rallye de la tempora
da. Una temporada que· co
menzó en el mes de febrero y 
que acabará en Madrid en el 

mes de noviembre con el rallye 
internacional de Valeo. Lugar 
donde posiblemente se decida 
si el campeón es Arroyo o el 
andorrano Sasplugas que en 
estos momentos aventaja al 
getafense en 31 puntos (289 a 
258). 
La importancia de quedar 
campeón de España en su 
categoría reside en que el título 
le convertiría en piloto oficial de 
Peugeot lo que indudablemen
te daría un importante giro a su 
carrera deportiva. 
En estos últimos días su prota
gonismo en Getafe ha ido en 
aumento gracias a una feno
menal, aunque modesta cam
paña, que algunos de sus pa
trocinadores inici~ron el pasa
do mes. Entre ellos Antonio 
Contreras, propietario de la 
empresa de rotulac ión 
"Con3ras", y que ha sido u nade 
las personas que mayor empe
ño ha puesto para que esta 
promoción ~aliera adelante. 
Antonio comentaba su descon
tento tras la campaña de capta
ción de fondos que habían 
realizado: <<Después de todo 
lo que hemos armado apenás 
si hemos sacado trescientas 
mil pesetas del millón que 
necesitabamos para ir a 
Canarias>>: Clemente Arroyo 
no oculta tampoco su descon
tento por el poco interés, en 
temas económicos, que la 
Fundación Pública de Deportes 
muestra por la campaña que 
este año está realizando .■ 

EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES· 
TURBINAS 
POLEAS, etc:; ; 

1 C/. G - Parcelas 23-24 Teléf. 68216 22 

¡L· =P=o=I í::::g=.~....:n::::::o:::S:::a:::::n:::::M= a:::rc:::o:::::s===-=:::G:::::E::..:.....T_A_F_E (Madrid~ 1 



Hiper Getafe 
e¡. Madrid, 117 Getafe 'iJ' 695 68 64 

.· Croissantería-Boutique-Variantes 

Cafetería-Restaurante 
APARCAMIENTO GRATUITO ENJ.tfSOTANO 

/ . 

¡VEN A COMPROBARLO! 



GETAFE EXPRES DEPORTES 

Presentó el monumento al corredor popular 

El Ateo. Getafe consigue el 
Cto. provincial de clubes 

Paco Torres, presidente del Ateo. Ge
tafe, ha conseguido, dentro del plan de re
lanzamiento del club, traerse hasta Getafe 
el campeonato provincial de cross por clu
bes. Prueba esta que es indispensable 
para poder participar en el Campeonato 
nacional, lo que asegura la participación de 
los clubes nacionales más importante. 
Getafe tendrá una prueba importante a 
nivel oficial a pesar de la poca simpatía que 
Palacios, presidente de la Federación 
Madrileña de atletismo, siente por esta 
localidad. Para Paco Torres esta prueba 
traera prestigio porque el número de parti
cipantes puede acercarse a los 2.000 atle
tas repartidos en 50 clubes. 
La carrera se disputará el 20 de enero del 
próximo año en un parque dél Sector lllque 
se acondicionará al efecto. Las escavado
. ras crearán un circuito que al parecer 
quedará para siempre. 
El presupuesto de la prueba, por lo que 
toca al Ateo. Getafe, ascenderá a tres 
millones. Con esto el presidente del club 
afirma que por su parte ha cumplido y que 
ahora espera que la Fundación <<Se 
moje» y se haga cargo del resto del pre
supuesto. 

'it 
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A su vez el Ateo. Getafe presentó el 
proyecto del monumento al corredor 
popular, que ha estado elaborando desde 
hace una año en conversaciones con la 
Comunidad madrileña y el ayuntamiento. 
El monumento pretende ser un homenaje a 
aquellos atletas <<ª los que la gente no 
hace caso, y que han hecho del atletismo 
una filosofía de vida>>. 
El monumento, en bronce fundido, se ina
gurará en abril dentro de un complejo 
básico que se construirán en la parte baja 
del Cerro de los Angeles, y que será cons
truido entre la CAM y el ayuntamiento. 
Para financiar este proyecto se esperan las 
aportaciones de organismos oficiales así 
como la de los propios corredores popula
res. Además de la organización de dos 
carreras, una que se celebrará el día 28, y 
en la que todo aquel que participe será 
inscrito en un pergamino que se introducirá 
en la base de la escultura, y otra el día de 
la inaguración. 
La carrera del día 28 comenzará en el 
polideportivo de San Isidro y atravesará las 
calles más importantes de -Getafe, para 
después de once kilómetros entrar de 
nuevo al polideportivo de San Isidro. 

,. .... 

Rugby 
El equipo de Filosofía y Letras co
menzó el campeonato nacional con 
una victoria en casa ante el Univer
sidad de Sevilla. El próximo partido 
lo disputará en el Puerto de Santa 
María donde se enfrentará al equipo 
de la loicalidad gaditana. El domingo 
28 comenzará también la liga el Filo
sofía y Letras B. 

Balonmano 

25 

Continua la marcha imparable del 
Topcon Odosa Getafe que se en~ 
cuentra situado en las primeras posi
ciones tras el lber. Destacar la sere
nidad con que Pedro Moreno, su en
trenador, y todas las jugadoras están 
viviendo este momento. 

V Gala del deporte 
Ya está en marcha la quinta edición 
de los premios del deporte getafen
se y nacional organizados por la 
Fundación Pública de Deportes. El 
pasado lunes se celebró la votación 
en la que participaron €orno jurado 
los medios de comunicación y los 
presidentes de las coordinadoras 
deportivas. El gran protagonista de 
este año será Carlos Sainz, reciente 
campeón mundial de rallyes. 
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Se estima una participación global de cerca de 10.000 getafenses 

. . 

Comienzan los juegos deportivos municipales 

D 
esde el pasado 6 de octu
bre y hasta el 14 de abril 
del próximo al'lo está 

previsto que se desarrollen los 
juegos deportivos municipales en 
los que la participación será, 
según las autoridades deporti
vas, de cerca de 10.000 perso
nas. 

.J 
La gimnasia es uno de los 
deportes que se Intenta 
promocionar este año. 

Catorce son los deportes que 
este al'lo pondrá en marcha el 
Patronato deportivo. Aparte de 
los habituales se realizarán com
peticiones de tenis de mesa, judo, 
ajedrez, campo a través, tenis, 
karate o gimnasia rítmica. 
La mayoría de estos deportes han 
comenzado ya el desarrollo de su 
campeonato o están a punto de 
hacerlo como es el caso del ba
loncesto para menores, el balon
mano y el voleibol. 

Los niños en edad escolar son los grandes beneficiados 
en estos juegos. 

Los participantes de estas com
peticiones pertenecen a un am
plio abanico de edades. Entre los 
deportes con jugadores con 
mayor edad, destaca el fútbol
sala donde existe una categoría 
especial para veteranos en la que 
están incluidas aquellas perso
nas que nacieron en el al'lo 52 o 
anteriores. 
Todos los participantes de cate
gorías mayores en estos juegos 
municipales están acogidos a un 
seguro de atención médica en 
previsión de las posibles lesiones 
que se produzcan en el desarrollo 
de la competición. 
Señalar también que el término 
de estos juegos dará paso a la 
Copa de las fiestas que comien
zan el 20 de abril y que terminarán 
el 12 de mayo.■ 

Escuelas 
deportivas 

Al mismo tiempo ha comen
zado el periodo de inscrip
ción en las escuelas depor
tivas de Getafe. Este año la 
Fundación Pública ha pues
to en funcionamiento tres 
escuelas para baloncesto, 
seis para balonmano, cua
tro para voleybol, y una para 
los deportes de atletismo, 
ajedrez, frontenis, tenis, 
tenis de mesa y gimnasia 
rítmica. Estas escuelas da
rán oportunidad a unos dos 
mil chavales en edades 
escolares para que apren
dan y perfeccionen sus 
habilidades.■ 

EXPEN□E□URIA N.0 9 

CE TABACOS V TIMBRE 
• 

' VIOEO - CLUB 

' LAS ULTIMAS NOVEDAOES CINEMATOGRAFICAS 

• ARTICULOS DE REGALOS 

• PAPELERIA 

• SUMINISTRO A EMPRESAS 

C/ ALBA[ETE. Nº 22 GETAFE 



• DE OFERTAS 
MILES o EL 
. EN T~~MERCIAL 

CENTiRO 

Conoce el nuevo GETAFE 3, 6.000 m' MAS PARA IR DE 
COMPRAS MUCHO MAS COMODO. Con el hipermercado 
mas grande de la zona sur ALCAMPO, tiendas de todo tipo, 
ELECTRODOMESTICOS, MOBILIARIO, BRICOLAGE, 
MUSICA, etc, etc. 
Y un sinfín de servicios para hacer tu estancia en GET AF 
más cómoda: CAFETERIAS, RESTAU 
cAJA DE AHORRos... oR-'3 D GE · 
Con un PARKI NG DE . C:"-I EL sEC' 
3000 PLAZAS, fáciles c;.\'4 

accesos y un servicio puesta 
a punto para tu automovil. 
TODO EN GETAFE 3. 
TU COMPRA COMODA. 

c~Ñllt~ 
coME"'-

ru compra cómoda 
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El Getafe C.F. jugó su mejor partido de la temporada fuera de casa 

R.S.D. ALCALA O - 3 GETAFE C.F. 

INCIDENCIAS 

Arbitro: Linaceros del Castillo (Asoc. Madril~ña) 
Cambios: En la segunda mitad el equipo local realizó sus dos cambios entrando 
Moya por De Miguel y Quique por Coballes. El Getafe C.F. también hizo las 
sustituciones en el segundo tiempo donde Félix dejó su puesto a Flores y el capitán 
Carlos a López. · 
Amonestaciones: Por el Alcalá vieron cartulinas amarillas el defensa Pedrito y el 
guardameta Higes. Por el Getafe fue amonestado Carlos. 
Goles: 
M.37. 0-1 Sebas I saca un corner y Chencho marca de cabeza. 
M.50. 0-2 Félix centra un balón desde la línea de corner que Sebas I remata de 
cabeza adelantándose al guardameta Higes. 
M.91. 0-3 Sebas I se escapa desde el medio del campo y ante la salida del portero 
levanta el balón por encima, entrando lentamente en el portal alcalaino. 
Campo: Municipal Virgen del Val. Apenas un cuarto de entrada a pesar de !a visita 
del Getafe C.F. 

Por una información sobre su persona 

Antonio de Miguel denuncia .al 
responsable de deportes de Radio Getafe 

El presidente del Getafe C.F., Antonio de 
Miguel, presentaba la semana pasada una 
denuncia por injurias contra el responsable 
de deportes de Radio Getafe, Raúl Gamo
nal, tras una información en la que se 
afirmaba que el presidente del Getafe C.F. 
había hecho efectivo un viaje a Tenerife 
que le habla sido prometido hace dos años 
por el presidente del Salamanca, Juan 
José Hidalgo, sin que este tuviera notifica
ción alguna. 
La invitación fue hecha cuando el Getafe 
C.F. negociaba los traspasos al Salaman
ca de Loren y del entrenador Eduardo 
Caturla. Según Radio Getafe, una vez 
realizados estos traspasos Antonio de 
Miguel pidió a Juan José Hidalgo, respon
sable de una agencia de viajes, un viaje a 
título personal para él. Antonio de Miguel 
realizó el viaje hace un mes. Antonio de Miguel, presidente del Geta

fe C.F. 

OPINAN LOS ENTRENADORES 

Fernando Sierra, entrenador Getafe C.F. 
· <<Sigo echando de menos a Rivera·>> 

leo Aguilar, entrenador R.S.D. Alcalá 
. <<El Getafe nos ha dado un baño de arriba a abajo>> 

R.S.D. GETAFE 
ALCALA C.F. 

Higes 1 Caballero 
Pedrito 2 Michel 
De la Calle 3 Angelín 1 
Flores 4 Pombo 
Sánchez 5 Chencho 
Ramón 6 Loren 
De Miguel 7 Totó 
Navarro 8 Sebas 11 
Arturo 9 Félix 
Coballes 10 Carlos 
M. Diaz 11 Sebas 1 

EN LINEA 
DE VESTUARIOS 

El Getafe C.F. empataba sin goles 
con el C.D. Leganés, en el primer 
partido de Copa del Rey disputado en 
Leganés. El Getafe no pudo vencer a 
su rival a pesar de que este estuvo 
buena parte del partido con diez juga
dores y quedó con nueve, por expul
sión de Diego, en los ultimas minutos 
del partido. El partido de vuelta, el dfa 
31 en Las Margaritas. 

La lesión del delantero getafense, 
Rivera, parece ir evolucionando nor
malmente. Así el pasado lunes le 
quitaron los puntos de su pierna de
recha. Ahora deberá estar quince 
días realizando ejercicios con la pier
na para recuperar la fuerza perdida 
tras la operación . Los técnicos del 

· Getafe confían en la fortaleza física 
. del jugador, a pesar de su edad, y 
creen que volverá a responder como 
antes cuando se incorpore a los te
rrenos de juego. 

Fernando Sierra no ha contado en 
los últimos partidos con el defen
sa Caro. Un jugador que hasta ahora 
había sido titular indiscutible y que 
jugó prácticamente todos los part i
dos durante la temporada pasada. 
Así ve Garo la decisión del 
entrenador:<<Parece que las cosas 
han cambiado a pesar de que esta
bamos bien en defensa. De todas 
formas habrá que seguir entrenando 
y ya veremos lo que pasa>>. 

29 



SAN MARCOS MOTOR, S. A. 
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Sólo hay un camino: ser los mejores 

Cuando NISSAN hace un coche la 
garantía le cuesta por AÑOS. 
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Inauguración de la Biblioteca Ricardo de la Vega 

Alicia Torres: ''No es-una biblioteca 
especial __ iza·da'' 

El pasado viernes, 
12 de octubre, coin
cidiendo con la fes
tividad de la Virgen 
del Pilar, tuvo lugar 
el acto de presenta
ción de la nueva 
Biblioteca Ricardo 
de la Vega, que des
de ese día queda 
ubicada en el núme
ro 3 de la calle Cal
vario, en un edificio 
típico de la Arqui
tectura madrilef'ía 
del siglo XVII, debi
damente acondicio
nado para su nuevo 
menester. 

• José Luis Grau 

La sala de lectura y co nsu ltá dispone de I ibros de 
consulta de total libre acceso. Foto Miguel Martín . 

sección de periódicos y 
revistas, en la cual se 
puede leer la prensa 
diaria y todo tipo de re
vistas: de información 
local, de información 
general y especializa
das y publicaciones de 
carácter oficial. 
Según la coordinadora 

de Bibliotecas del Ayun
tamiento de Getafe, Ali
cia Torres, "no se trata 
de una biblioteca espe
cializada", por lo que 
con el material que se 
encuentra allí, no es 
posible realizar grandes 
trabajos de investiga
ción. ■ 

El acto estuvo presidido 
por el alcalde de Getafe, 
Pedro Castro y también 
asistieron, a parte de 
algunos concejales, la 
jefa de Libro y Bibliote
cas de la Comunidad 
Autónoma de Madrid, 
Magdalena Vinent y la 
jefa de sección de Biblio
tecas y Estadística, 
también de la Comuni
dad, Mª Cruz Seseña. 
La Biblioteca Ricardo de 
la Vega consta principal
mente de los siguientes 
servicios: biblioteca in
fantil y juvenil, préstamo 

Pedro Castro procediendo a descubrir la placa 
conmemorativa.Foto Miguel Martín. 

de libros, sala de lectura 
y consulta, y sección de 
periódicos y revistas. 
La sala de lectura y 
consulta dispone de 
obras de consulta de 
total libre acceso, sin 
embargo, éstas están 
excluldas al préstamo. 

La colección está com
puesta por enciclope
dias, anuarios, diccio
narios, manuales de 
historia de todas las 
materias y publicacio
nes informativas de ser
vicios públicos. 
Asimismo, existe una 

VIAJE EN PRIMERA 

NISSAN 
PRIMERA · 
Para un país llamado Europa 

SAN MARCOS MOTOR, S.A. 
C/MARCONI - POLIGONO INDUSTRIAL «SAN MARCOS» 

TELEFONO.: 262 42 62 - GETAFE 
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E I grupo Taormlna, con su acostumbrado blenhacer, 
nos brindará durante esta semana la obra de José 
Sanchfs Slnlsterra ¡Ay, Carmelaf o "Carmela y 

Paullno, variedades a lo fino". El autor de esta obra fue 
galardonado con el premio Nacion_al de Teatro 1990 y la obra en 
cuestión fue llevada a la pantalla siendo los protagonistas printi
pales Carmen Maura y Andrés Pajares. Sin embargo, nuestra 
opinión respecto a la versión cinematográfica no es, ni mucho 
menos, positiva. 
Esperamos confiados la versión de taormina, porque nos consta 
que merecerá nuestros elogios, teniendo en cuenta la calidad 
interpretativa de sus componentes, la meticulosidad ya probada 
en otras ocasiones respetando el espíritu y la linea trazada por el 
autor y la cuidada dirección de José Palacios. 
La representación tuvo lugar el pasado sábado día 20 y el domingo 
día 21, y se repetirá los próximos días 27 y 28, en función doble, 
a las 18:30 y 20:30 en la Antigua Casa de la Cultura, y cuenta con 
la colaboración de la Obra Cultural de Cajamadrid. 

L
. a dirección provincial del INSERSO de Madrid, 

dentro de su Programa de Animación Sociocultural 
para la Tercera Edad, convoca su III Certamen 

Provincial ele Rondallas para Grupos de la Tercera Edad, de 
acuerdo con las bases. 
Estas señalan que las rondallas únicamente podrán estar forma
das por personas de la tercera edad que sean aficionados. El 
concurso obligará a la interpretación obligada del pasodoble 
"Chispero" de Germán.Lago. Además podrán interpretar una obra 
de libre elección proviniente del repertorio de Zarzuelas y la de una 
obra de estilo popular: pasodoble, vals ... (la duración máxima de 
la interpretación de las tres piezas será de 25 minutos). Un jurado 
compuesto por personas del Mundo del Espectáculo y de la 
Tercera Edad otorgará los premios, consistentes en placas con
memorativas y viajes de fin de semana. 
Las inscripciones deberán realizarse en la dirección Provincial del 
INSERSO, C/ Serrano n2 48, 2il planta, Madrid 28001 antes de las 
14 horas del 30 de noviembre de 1990. La final tendrá lugar el 14 
de diciembre. 

e ampaña Otoño 1990 del Servicio de Información y 
Asesoramiento Juvenil. La dirección General de 
Juventud (consejería de Educación) de la Comunidad 

de M~drid, abre su campaña de otoño con un Programa de 
Naturaleza a celebrar con actividades al aire libre . .. 
Las actividades previstas incluyen excursiones naturalistas, Sen
derismo, Cicloturismo, Turismo ecuestre, Orientación, Astrono
mía, Escalada de roca, Parapente y Espeleología. El lugar de 
inscripción es la Dirección General de la Juventud, C/ Caballero de 
Gracia, 32. 28013 Madrid. Telf. 521 39 60 ó 532 65 1 O. 

L a dirección General de la Mujer de la Consejería de 
la Presidencia de la Comunidad de Madrid inició la 
tercera fase del Programa de Formación Ocupacio-

nal para la Mujer. 
Los cursos, que no son subvencionados, están dirigido a mujeres 
que han interrumpido por largo tiempo su actividad profesional a 
las que han perdido su empleo, a las que nunca han tenido trabajo 
asalariado, pero desean tenerlo y a aquellas que han terminado 
sus estudios y están realizándolos y desean obtener conocimien
tos prácticos para integrarse en el mercado laboral. La información 
y las solicitudes pueden recogerse en la calle Madrid 71 . 

. ELTRAJE 
DE Los DoMINGOS. 

Hay gente que este fin dé sema1;,a no .. + Cruz Roia Española 
podrá ir a ninguna fiesta. Ni de copas. 1 
Ni quedarse tranquilamente en casa. HAZTE VOLUNTARIO. 

Porque tendrá un compromiso mucho 
más importante. Ayudar a la gente. Te l. 9 Ó O -11 O O OO. 



TE OFRECEMOS 

Aquí tienes tu tienda de moda 
para chico y chica, 
en ella encontrarás: 

* Vestidos ajustables para chica. 

* Ropa en licra. 

* Bisutería. 

* Gafas. 

* Camisetas de grupos. 

* Posters. 

LA ULTIMA MODA DE 

VANGUARDIA 
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Crucigrama _____ __, 

HORIZONTALES: 1. 
Grupo musical. - 2. 
T erminaclón de infini
tivo. Conjunción. Vo
cales distintas. - 3. 
Matrícula española. 
Figura humana de tra
po. - 4. Al revés, tritu
re. Hermana. Mil. - 5. 
Instrumento para abrir 
la puerta (plural). Le
tras de gramo. - 6. 
Una te. Nombre de le
tra. Adorna. - 7. Ape-

123456789 

SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 

· DEL N2 ANTERIOR 
Jeroglíficos 

1 
2 
3 
4 
5 

T 
'"' .. •4 
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·- - - __ ., _ ~ 

6 
7 
8 

BERDAD 
9 

SOLUCIONA! 
JEROGLIFICO 
DEL N2 ANTERIOR 
( N ) ( -E- grita) 
Negrita 

¿Cómo contemplaste 
aquellas escenas? 

llido de una presentadora de televlsión. Fantasma. - 8. 
Astucia. Campeón. - 9. Digno de aµlauso. H C 

M N 
N E 
o p 

G 1 K J .G 
SOPA 

O R E u D VERTICALES: 1. Roca volcánica. Símbolo del fósforo. -
2. Al revés, elogiará. Semejante. - 3. Consonante. Parte 
posterior de una cosa. - 4 Al revés. preposición. Apelli
do de una actriz. - 5. Vocal. Demostrativo. Escucháis. -
6. Algo muy grande. Cifras romanas. - 7. Al revés, ex
presad alegría. Símbolo del rubidio. Segunda letra. - 8. 
Contracción. Que sucede cada año. - 9. Grupo sanguí
neo. Nombre de una actriz de la serie televisiva "Falcon 
Crest" . Pronombre reflexivo. 

R T 1 V X Z A e B DE LETRAS 

F rasés célebres 

A los hombres se les valora 
no por lo que son, sino por lo 
que parecen. 

Lltton 

Los apetitos del estómago y 
del paladar, lejos de disminuir 
a medida que los hombras 
envejecen, van en aumento 
con la edad 

Cicerón 

Dos tragedias hay en la vida: 
una no lograr aquello que 
ansia el corazón; la otra es 
lograrlo. 

Shaw 

E D V F H D J A L 
R N R O 1 o Q R 5 Localizar 

G U E A W Y J A C once ríos españoles 
E E N G 1 A K A M 
5 A Ñ A R p R C T 
T V X U L Z B N D 
F H G J L O Ñ IM 
N EBROON e o 
5 5 U W Y L D 1 O 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A) Abierto día y noche (cierra de 1.45 a 5) 
B) Abierto hasta las 10 de la noche Teléfonos de interés 
C) Abierto hasta las 10 de la noche, (cierra de 1.45 
a 5) 
D) Servicio Nocturno de 10 de la noche a 930 del día 
siguiente. 
E) Abierto día y noche 

Día 25 C/ Alicante, nº4 (A) 
C/ Pintor Rosales, n°2 (B) 

Día 26 C/ León, nº 6 (A) 

Día 27 

Día 28 

Dla 29 

Dla3Q 

Dla 31 

C/ Maestro Breton, nº 19 (B) 
C/ ~v1adridl ng40 (D) 
C/ ColibrL (A) 
Avda. España, n°20 (B) 
C/ Madrid, n°40 (D) 
C/ Cervantes, n°5 (C) 
C/ Sánchez Morate, nª11 (B) 
C/ Madrid, n240 (D) 
Avda. de España, n°48(A) 
C/ San José de Calasanz, n°4 (B) 
C/Madrid, nª111 (A) 
C/ Valdemoro, nª12 (B) 
C/ Galicia, n27 (A) 
C/ Toledo.,nº34 (B) 

Ayuntamiento 
Policía Municipal 
Policía Nacional 
Guardia Clvll 
Protección Civil · 
Bomberos 
Correos y Telégrafos 
Juzgado n21 

. Juzgado n22 
RENFE 
Autobuses Urb.del SUR 
Ambulatorios: 

Ramón y Cajal 
Avda. Los Angeles 
Margaritas 
Sector 111 

Taxis 
12 de Octubre 

695-03-04 
681-33-62 
695-80-44 
695-01-70 
682-19-12 
696-07-08 
695-47-17 
682-98-17 
682-03-13 
695-82-94 
695-24-70 

695-91-96 
695-77-71 
695-12-67 
682-58-96 
695-10-01 
469-76-00 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDICINA NATURAL HOMEOPATIA, REHABIUTACION, OBESIDAD·, 
TRATAMIENTOS PREVENTIVOS DE LA VEJEZ~ MACROBIOTIC:A,, SEXOLOGIA, RECUPERACION FISICA. PREPARAc::IONAL 
PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE LA MEDICINA ORIENTAL Y EL 
METODO MAS COMPLETO.DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2, 12 B GETAFE PREVIA PETICION DE HORA AL 681 93 19 





Inyección electrónica en toda 
la gama de 1.6 a 3.0 litros. 

A un ALFA 75 se llega con decisión. 
Por el placer de sentir una inyección de 
potencia en -cualquiera de sus modelos. 

Desde el nuevo ALFA 75 1.6 Inyección 
E_lectrónica, el más potente de su 
categoría, hasta el sofisticado 6 cilindros 
3.0 litros de la serie "América". 

Pero también se llega con espíritu 

deportivo. Para sentir la fuerza de 
su tracción trasera y disfrutar de los más 
avanzados principios de seguridad activa, 
como sus frenos de disco a las cuatro 
ruedas, sistema transaxle, estabilidad 
y equilibrio de pesos. 

En un ALFA 75 todo está pensado 
para proporcionar una conducción 
dinámica y segura . Algo que sólo un Alfa 
Romeo puede ofrecer. 

Nueva Gama Alfa 75 

ALFA75 

Cilindroda 

Potencia/CV. 

Velocidad móx. 

De O o 100 Km/h 
(seg .) 

TODOS LOS MODELOS ALFA PUEDEN ADQUIRIRS E POR El SISTEMA DE FIN ANCIACION ALFAFIN 

~~-
AUTO PEREZ del SUR 
Concesionario Oficial Alfa Romeo 

C/. Leganés, 85 
Tel.: 695 00 12 - GETAFE 
Ctra. Toledo, Km. 17,400 

Teléf.: 690 60 21 
FU EN LABRADA 

1.6 IE 

1.570 ce. 

107 

180 

11,3 

1.8 IE 2.0Jwin Spork 2.0 TD 2.4 TD 3.0 Américo 

1.779 ce. 1.962 ce. 1.995 ce. 2.393cc. 2.959cc. 

122 148 95 112 188 

190 205 175 185 220 

10,4 8,2 12.4 11,7 7,3 
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